

令和7（2025）年度 第1・2学年9月編入学選抜検査

Examen de Admisión – Septiembre de 2025 para Candidatos los 1^{er} y 2^{do} Año

外国語作文（スペイン語）

Composición en Lengua Extranjera (Español)

令和7（2025）年7月2日（水）実施

Miércoles, 2 de Julio de 2025

Notas:

1. Mantenga cerrado su cuestionario del examen hasta recibir la orden de abrirlo.
2. Lea en silencio el cuestionario, sin alzar la voz.
3. Tendrá 45 minutos para completar la composición en lengua extranjera.
4. Escriba su número de carné de inscripción y su nombre y apellido en el cuestionario, y su número de carné de inscripción en la hoja de respuestas.
5. Hay una hoja de respuestas separada. El ensayo debe escribirse **en español** dentro del espacio provisto en la hoja de respuestas.
6. Puede utilizar el espacio en blanco del cuestionario para escribir algún dato, pero no la respuesta. Lo escrito en este espacio no será calificado.
7. No está permitido hacer preguntas acerca del contenido del examen.
8. Ambos, el cuestionario y la hoja de respuestas, serán recogidos después del examen.

受検番号 Número de carné de inscripción	氏名 Nombre y apellido
--	-------------------------

東京学芸大学附属国際中等教育学校

TOKYO GAKUGEI UNIVERSITY INTERNATIONAL SECONDARY SCHOOL

Lea el siguiente texto y escriba un ensayo respondiendo a la pregunta que viene a continuación.

México, al gravar con impuestos los alimentos poco saludables, es pionero en el uso de la normativa fiscal para combatir la obesidad y los problemas de salud relacionados con ella. Una investigación de la Imperial College Business School afirma que gravar con impuestos los alimentos ricos en grasas, sales o azúcares (HFSS, por sus siglas en inglés) reduce su compraventa y consumo, en particular entre las personas de menores recursos, que tienden a ser los principales consumidores de estos productos.

El estudio destaca que las tasas impositivas altas son muy eficaces para reducir el consumo de alimentos HFSS y disminuir la obesidad, especialmente cuando van acompañadas de ayudas del gobierno para la adquisición de productos más sanos y cuando los medios de comunicación y las ONG dirigen su influencia hacia ese objetivo.

Los datos muestran que un impuesto del 8% sobre los alimentos altos en calorías llevó a una caída del 18% en las ventas en supermercados y hasta un 40% de caída en otros comercios minoristas en México. Por otro lado, los países que gravan con los impuestos más altos -entre el 20% y el 50%- y reinvierten este dinero en programas gubernamentales de ayuda para la alimentación sana muestran mejoras significativas en la salud pública.

Esta estrategia manifiesta un potencial global, pues se han ensayado políticas similares en los Estados Unidos, Canadá, Hungría, Dinamarca, Singapur y Nueva Zelanda. Los gobiernos que buscan atajar la obesidad y las enfermedades relacionadas con la dieta podrían encontrar en estas medidas fiscales específicas un modo eficaz de cambiar los hábitos de los consumidores y conseguir una población más sana.

Adaptado de:

IMPERIAL News, 22 de abril de 2024

PREGUNTA

¿Qué opina usted acerca de gravar con impuestos los alimentos poco saludables? Explique la razón de su respuesta, usando la información aportada por el texto así como sus propios conocimientos y/o experiencias.

【採点基準】

A 理解と解釈

問題文・資料・設問を的確に理解し、それに対応した答えになっている。

B 論理

論理展開が理にかなっている。

意見の発展に、想像力や洞察力がみられる。

C 構成

文や段落のつながりや流れを効果的に展開し、論点が絞られている。

D 言語

正確な語法、豊かな語彙を、課題に適した表現方法で使用している。